

FOTOWETTBEWERB

- BWTV sucht das Triathlonfoto des Jahres 2018 –

Der BWTV ruft alle (Hobby-)Fotografen auf, sich mit ihren besten Fotos des Triathlonjahres 2018 einem weiteren Wettbewerb zu stellen. Es wäre doch viel zu schade die vielen tollen Fotos, die im Laufe des Jahres vom Triathlonsport »geschossen« wurden, auf der Festplatte einzumotten. Der BWTV sucht darum das Foto des Triathlonsommers 2018. Es kann dramatisch, einfach nur schön oder auch lustig sein. Wichtig ist nur, es muss den Triathlonsport in irgendeiner Weise darstellen.



Weil es »vier« Disziplinen gibt und Zuschauer auch zum Sport dazugehören, darf jeder Teilnehmer **insgesamt maximal fünf Fotos** einsenden. Die Gewinner werden von einer Expertenjury festgelegt. Es winken wertvolle Preise, die Sieger werden während der BWTV Gala am 25. November 2018, im Uditorium in UHINGEN/FILS bekannt gegeben.

Einsendeschluss ist der 28. Oktober 2018. Bereits kommerziell veröffentlichte Bilder und Fotos von Berufsfotografen bzw. Fotos aus Vorjahren sind von der Teilnahme am Fotowettbewerb ausgeschlossen. Die schönsten Bilder werden auf den Social Media Seiten des BWTV und im BWTV Triathlonmagazin 2018 veröffentlicht. Dazu erhält der BWTV die entsprechenden Nutzungsrechte von den Teilnehmern. Einsendungen (im jpeg/jpg-Format) an folgende E-Mail Adresse: **triafoto_2018@bwTV.de** Alle Bilder müssen mit Namen des Fotografen und einer kurzen Beschreibung versehen sein.

